

## Großbrand in Gröbenzell: Feuerwehr rettet Wohnhaus vor Feuerinferno!



Nachrichten AG

In der Nacht auf Samstag wurde die Feuerwehr Gröbenzell um 2.27 Uhr alarmiert, nachdem durch einen automatisch ausgelösten Notruf Brandalarm ausgelöst wurde. Insgesamt 40 Feuerwehrleute, einschließlich Einsatzkräfte aus Puchheim Bahnhof, waren mobilisiert worden, um einen Brand zu bekämpfen, der drei im Gewerbegebiet geparkte Kleintransporter vollständig vernichtet hatte. Nicht nur die Transporter brannten, auch ein weiteres Fahrzeug wurde durch die extreme Hitze beschädigt. Dank des Einsatzes von Druckluftschäum konnte ein Übergreifen der Flammen auf das angrenzende Lager mit Gasflaschen erfolgreich verhindert werden. Die Polizei hat die Brandursache in die Ermittlungen einbezogen, während die beschädigten Fahrzeuge und die Fensterscheiben des angrenzenden Gebäudes in Mitleidenschaft gezogen wurden und die Sanitärräume ebenfalls Schaden nahmen, so berichtet die **Süddeutsche Zeitung**.

Einen Tag nachdem dieser Vorfall in Gröbenzell war, kam es zu einem weiteren Brand in einem Wohnhaus, in der Watzmannstraße, das sich auf die Terrasse eines Reihenhauses ausbreitete. Am Montag, dem 18. November, um 18:20 Uhr, war ein Großaufgebot an Feuerwehrkräften notwendig, um den ausgedehnten Brand zu bekämpfen. Die beiden Bewohner konnten sich rechtzeitig in Sicherheit bringen und blieben unverletzt. Die Flammen verursachten erhebliche Schäden am Gebäude, das nach ersten Schätzungen im niedrigen bis mittleren sechsstelligen Bereich liegen könnte. Die Polizei hat bereits Maßnahmen zur Klärung der Brandursache eingeleitet und plant eine Begehung des Brandortes. Die Feuerwehr verhinderte effektiv ein Übergreifen der Flammen auf den Dachstuhl, berichtete der **Kreisbote**.

Beide Vorfälle verdeutlichen die schnelle Reaktion und den unermüdlichen Einsatz der Feuerwehrkräfte in der Region, um die Bürger zu schützen und größeren Schaden abzuwenden. Trotz der Zerstörungen blieben glücklicherweise alle Beteiligten ohne Verletzungen, was in Anbetracht der Situation umso bemerkenswerter ist.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Blievenstorf, Deutschland

Vorfall: Fahren ohne Führerschein, Trunkenheit am Steuer, Bedrohung

Ursache: Familienstreit, Alkohol

Festnahmen: 1

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [adac.de](https://www.adac.de)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)**